
 

第９回タウンミーティング（地域自治会等意見交換会議） 議事要旨 

日時：平成 30年８月 29日（水）午後７時～午後８時 30分 

場所：豊二地区公民館 会議室 

対象中学校区：豊津西中学校（連合自治会区域：豊二、江坂大池、江坂） 

参加者数：28名 

 

 

会議冒頭、市長より中核市への移行等、吹田の現状について説明をした後、自由な意

見交換を行った。 

市民意見・市の回答 

江
坂 

江坂大池地区と共催で、市民体育祭と同規模の盆踊り大会を開催しており、地

域の交流の場となっている。開催して 20 数年になるが、さらに盛り上げていこ

うと考えているので、盆踊り大会への補助金の捻出を検討していただきたい。 

市
長 

盆踊りを支えている方の高齢化や予算の話も聞いている。今後の盆踊りのあり

方について、皆さんをどう支えていくのか検討する。 

江
坂
大
池 

江坂町４丁目には自治会組織のあるマンションが少ない。 

１ 有事の際、市はどう対応されるのか。 

２ 自治会組織をつくってもらうよう業者に言えるようにしていただきたい。 

市
長 

１ 行政は発災から３日間は地域に入れない。そこで、自治会で核となって動い

ていただける人をどうつくるか。行政としては、転入者に対して自治会活動の

大事さをお伝えするなどしている。 

２ 開発業者に対し、建築の段階から自治会をつくっていただくようお願いして

いる。 

豊
二 

芳野町内の新設下水道工事について、着工は 10 年くらい先だろうと２年前に

言われたが、遅過ぎると思うので早期着工を希望する。 

市
長 

雨水レベルアップ事業を続けてきており、先日の連日豪雨でも被害はなかった。

事業のための補助金が十分に確保できるよう、今回の要望も踏まえ、国交省に訴

えていく。 

江
坂
大
池 

１ 個人情報の関係で、有事の際はうまく対応できない。個人情報の保護がいき

過ぎていると感じる。 

２ 名神高速道路の西側に、従来から要望しているトンネルを早期に開通してい

ただきたい。 

市
長 

１ 個人情報の保護が厳しく言われるようになっている。解決方法としては、向

こう３軒両隣しかないと思っている。 

２ 所管の大阪府はできないとのことである。しかし、吹田市としては問題意識

を持っており、茨木土木事務所に引き続き要望をお伝えするので、地元からの

声も途絶えさせないでいただきたい。 



 

 

閉店したそば屋（江坂町３-２-１）の前のＴ字路に信号がない。随分前から要

望しているが、危険であるので、信号の設置をしていただきたい。 

市
長 

「たまり」がないので、今の警察のルールではつくれない。地域全体でセット

バックをすればできないこともないが、いろいろな解決方法があると思う。吹田

警察に要望をお伝えする。 

江
坂
大
池 

認可保育所と無認可保育所という言葉があるが、無認可という表現は闇営業の

ような響きがある。 

市
長 

もう少し言い方があるのではということだが、無認可という表現が法に書いて

いるのか、それとも通称なのか確認しておく（※１）。 

豊
二 

プロジェクターに映されているキーワードの「もったいない」は、日本人にと

って命、物、心を大切にする精神の一つだと思う。 

市
長 

持続可能な、未来の世代を守るというこれからの地球のあり方をあらわすキー

ワードで、国際標準語にもなったが、環境省の環境白書には載っていない。国策

と違うが、吹田市の地球温暖化防止実行計画では使っており、これからもぶれる

ことなく「もったいない」でいこうと思っている。 

江
坂
大
池 

新大阪から千里中央まで歩く帰宅難民の訓練がある。吹田市も共催しているよ

うだが、地元に情報が入ってこない。吹田市の中での位置付けはどうなっている

のか。 

市
長 

大阪府所管の訓練だと思うが、吹田市の位置付けは協力止まりである。ただし、

軒先で水を配っている方もいると聞いており、このままでいいのかとも思ってい

る。地域の協力があっての訓練なので、危機管理室に伝え、しっかり説明するよ

うにする。 

 （※１）保育幼稚園室に確認したところ、無認可保育所という言葉は通称であり、法律や国の 

通知等においては、認可外保育所や認可外保育施設と記載されているとのことです。 

市
民 

（
地
域
不
明
） 

 


